

# *Papa Francisco: Imposible hablar de pobreza y vivir como faraón*

---



La Habana, 21 may (RHC) El papa Francisco expresó este 21 de mayo, en Roma, que el creyente no puede hablar de pobreza y vivir como un faraón.

El Sumo Pontífice, en un discurso pronunciado en la apertura de la asamblea general de la Conferencia Episcopal Italiana, dijo que la pobreza es madre y muro de la vida apostólica porque la hace brotar y la protege.

"Esta es una preocupación relacionada con el dinero y la transparencia porque en realidad, es una contradicción hablar de pobreza y conducir una vida lujosa, al tiempo que es muy escandaloso tratar el dinero sin transparencia o gestionar los bienes de la iglesia como si fueran personales", señaló el máximo representante de la Iglesia Católica.

Recordó los escándalos financieros que han existido en algunas Diócesis, y agregó que "me hace muy mal escuchar que un eclesiástico se ha dejado manipular, metiéndose en situaciones que superan su capacidad o, peor aún, gestionando de manera deshonesta los aportes de los feligreses". **(Fuente: PL)**

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/162742-papa-francisco-imposible-hablar-de-pobreza-y-vivir-como-faraon>



**Radio Habana Cuba**